



GRUPO DAMM
INFORME DE GESTIÓN INTERMEDIO - 3er TRIMESTRE 2013-

1. Evolución de los negocios y situación del Grupo

Evolución de los negocios

La evolución de los negocios del Grupo durante los nueve primeros meses de 2013 continua marcado por la prolongada débil situación económica y financiera, aun con tasas negativas de crecimiento del PIB en términos anuales, nivel de desempleo elevado, así y como la repercusión del incremento del IVA desde septiembre 2012, que siguen lastrando la demanda interna y con ello el consumo en los sectores en los que opera el Grupo. Si bien el último PIB trimestral ha experimentado tasas positivas de crecimiento, todavía no ha impactado en el consumo interno ni al empleo. En cuanto al comportamiento del consumidor en nuestros productos (cerveza, agua, refrescos y batidos), si bien la hostelería se mantiene como el canal de consumo mayoritario, sigue afectando proporcionalmente más al canal de hostelería (Horeca) que al canal de alimentación (Hogar).

En este contexto económico, el Importe Neto de la Cifra de Negocios se sitúa entorno los 670 millones de euros, la cual se mantiene respecto al ejercicio anterior en términos comparables. En términos generales, podríamos considerar que nuestro nivel de actividad y ventas evoluciona satisfactoriamente gracias a la riqueza del portfolio de marcas y productos del grupo.

La incorporación de nuevos negocios al Grupo, como Cacaolat y Grupo Rodilla, con un amplio abanico de productos, principalmente sándwich y café, y batidos, dota de mayor riqueza a dicho portfolio, y permite completar un nivel de producto y por extensión, de servicio, mejor a nuestros clientes que permite adaptar la oferta a las necesidades cambiantes del consumidor.

En lo que respecta a los costes de producción han experimentado un aumento, derivado del incremento en el precio de las materias primas, suministros y materiales de envasado, además por un cambio en el mix de las ventas. En cuanto a los costes logísticos, se ha producido una disminución como consecuencia de ahorros por optimización de la red, si bien, se incrementan de forma absoluta por el aumento de las ventas en zonas más dispersas a las plantas y crecimiento de la actividad internacional. Asimismo, se mantiene la mejora continua en la productividad ya iniciada en ejercicios anteriores, fruto de las inversiones ya realizadas.

Los gastos de personal y los gastos generales se sitúan en términos comparables con los del mismo periodo del año anterior; sin embargo, experimentan un ligero aumento respecto al mismo periodo del ejercicio anterior la inversión en actividades de marketing y sponsoring de eventos de importante alcance mediático, sean deportivos, culturales o musicales y que permiten seguir consolidando la imagen de nuestras principales marcas.

La plantilla del grupo incluyendo todos los negocios al final del tercer trimestre del ejercicio 2013 alcanza las 2.818 personas

GRUPO DAMM
INFORME DE GESTIÓN INTERMEDIO - 3er TRIMESTRE 2013-

Financiación

El Grupo mantiene una sólida posición financiera, después del importante ciclo inversor acometido en los últimos años, gracias en buena medida a los recursos generados por el propio negocio. Las Inversiones Financieras y la Tesorería existente al 30 de septiembre de 2013 son superiores a la Deuda Financiera, con lo que el grupo sigue operando sin deuda neta, permitiendo el cumplimiento del plan de inversiones, el servicio de la deuda y la retribución a los accionistas vía dividendos.

Otros aspectos

Tal y como se informó en el Informe de Gestión del 1er Semestre de 2013, el Grupo se ha acogido a la actualización de balances contemplada en la Ley 16/2012 y ha revertido provisiones de carácter fiscal impacto descrito en las Notas Explicativas al Informe Financiero del primer semestre de 2013.

Finalmente, y con respecto a la participación que el Grupo ostenta en Pescanova, S.A., se ha deteriorado dicha inversión durante el primer semestre de 2013. El impacto en la cuenta de resultados en el tercer trimestre asciende a 20,8 millones de euros después de considerar su efecto fiscal, tal y como ya se informó en el 1er Semestre 2013, impacto descrito en las Notas Explicativas al Informe Financiero del primer semestre de 2013.

2. Comentarios a los resultados y principales magnitudes del balance de situación consolidado

Resultados

Si bien la combinación de todos los factores mencionados anteriormente sitúa el Resultado Atribuido a la Sociedad Dominante del Grupo en el 3er Trimestre del ejercicio 2013 en magnitudes inferiores respecto a los resultados alcanzados en el tercer trimestre del 2012, cabe destacar que éste se encuentra afectado negativamente por la provisión de la inversión en Pescanova, S.A. de carácter no recurrente. La evolución de los acontecimientos en dicha compañía, así como la incipiente recuperación económica que parece atisbarse de las magnitudes macroeconómicas del tercer trimestre, marcarán claramente los resultados del Grupo a final del ejercicio.

GRUPO DAMM
INFORME DE GESTIÓN INTERMEDIO - 3er TRIMESTRE 2013-

Inversiones

Los planes de inversión del Grupo acometido en los últimos ejercicios se está consolidando y finalizando el desarrollo de las Fase IV de la Zona de Actividades Logísticas, las instalaciones de la fábrica de El Prat y de la fábrica de Santarem (Portugal), que permiten dar cobertura al crecimiento de los mercados exteriores y mantener un alto nivel de eficiencia, así como la ampliación de capacidad de la fábrica de El Puig, y el desarrollo de una nueva instalación fabril en Santa Coloma de Gramenet para desplegar la actividad de Grupo Cacaolat, S.L.

Al final del tercer trimestre, las inversiones en activos fijos alcanzan los 47 millones de euros.

Balance de situación

Tal y como ya se informó en la información financiera intermedia del 1er Semestre 2013, el Balance de Situación de las sociedades individuales formulados bajo el PGC (PGC) a cierre del primer semestre del ejercicio 2013, recoge la actualización de balances regulada en el artículo 9 de la Ley 16/2012, de 27 de diciembre, cuyo impacto total sobre el "Inmovilizado Material" asciende a 36,3 millones de euros. La operación supuso el pago en julio de 2013 de un gravamen del 5% del incremento del valor fiscal efectuado cuyo importe ascendió a 1,8 millones de euros.

Dado que, salvo en los casos de combinaciones de negocios, Grupo Damm aplica el criterio de coste histórico para la valoración del "Inmovilizado material" de acuerdo con las NIIF-UE, dicha Actualización de Balances, en el Balance Consolidado del Grupo Damm no ha supuesto ningún aumento del valor contable consolidado de los activos, aunque sí de su valor fiscal, por lo que se ha registrado el impuesto diferido activo asociado a la deducibilidad fiscal de la actualización en el futuro neta del gravamen del 5% con impacto en la Cuenta de Resultados Consolidada a 30 de septiembre de 2013 por un importe neto de 9,1 millones de euros.

En términos comparativos, a tenor de lo comentado anteriormente, los principales epígrafes se sitúan en importes muy parecidos a los del ejercicio cerrado a 31/12/2012, los cuales ya recogen la incorporación de los nuevos negocios (Rodilla Sánchez -por integración global- y Grupo Cacaolat -por integración por el método de la participación-, tal y como se indicó en las Cuentas Anuales 2012).

GRUPO DAMM
INFORME DE GESTIÓN INTERMEDIO - 3er TRIMESTRE 2013-

Dividendos

En el mes de septiembre se ha acordado la distribución en concepto de primer dividendo a cuenta con cargo a resultados del ejercicio 2013, de 3 céntimos de euro brutos por acción, por un importe total de 8 millones de euros.

3. Otra información

Aumento de Capital Social - Ampliación Liberada -

La Junta General de accionistas, en su reunión del 14 de junio de 2013, acordó aumentar el capital social de la compañía íntegramente con cargo a reservas, mediante una emisión de hasta 7.428.036 nuevas acciones totalmente liberadas de 0'20 euros de valor nominal cada una, tal y como se indicó en el Informe de gestión intermedio del 1er Semestre 2013.

Completados los trámites legalmente establecidos, la ampliación de capital asciende a 7.427.953 acciones. El capital de la Sociedad ha pasado de 51.996.254,40 a 53.481.845 euros. Las acciones resultantes de dicha ampliación fueron admitidas a cotización en la Bolsa de Valores de Barcelona desde el 2 de septiembre de 2013.

Otra información

No existen en el Grupo a cierre del tercer trimestre del 2013, otros activos ni pasivos contingentes diferentes a los ya reconocidos al cierre del ejercicio 2012 y 1er Semestre 2013, tal y como ya se informó en las Notas Explicativas al Informe Financiero del primer semestre de 2013.

4. Información de S.A. Damm

El Importe neto de la Cifra de Negocio del tercer trimestre del ejercicio 2013 asciende a 442 millones de euros, lo que representa un aumento del 1,4%, respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.

5. Hechos posteriores al cierre del ejercicio intermedio

No existen otros hechos posteriores significativos a destacar.

GRUPO DAMM
INFORME DE GESTIÓN INTERMEDIO - 3er TRIMESTRE 2013-

6. Adquisiciones de acciones propias

S.A. Damm no poseía acciones propias a 30 de septiembre de 2013, ni ha realizado operaciones con autocartera durante el primer semestre del ejercicio 2013.